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VOSOTROS OBEDECES A HOMBRES, DIGO ESTO CUANDO VOSOTROS SIGUES LAS ÓRDENES DEL
QUE OS TE REPRESENTA AQUÍ EN LA TIERRA, COMO GOBIERNO, PRESIDENTE, PAPA Y TODO EL

QUE ASÍ TE GOBIERNE Y NO TE SALES DE AHÍ. PUES POR ESO OS TE DIGO, SIGUES A HOMBRES, NO
A MÍ.

[20140323] Amados míos, el placer es para Mí de estar con vosotros, mi placer es hablarte, es
conquistarte, conquistarte para que te unas conmigo y Yo os haga las cosas contigo en esta tierra,
con vosotros, hermanos. Para esto os digo, guárdate en la humildad, pero guárdate, sean humildes,
sean sumisos ante la Ley del Padre-Madre-Dios.

Y hoy es tiempo que vosotros hagan las cosas, porque os digo, no todo el tiempo se está en un
cuerpo como hoy lo estás vosotros, porque no eres eterno en este cuerpo, eterno eres tú porque tú
eres la Vida, tú eres el Creador, de ti depende todo. Es por eso que vengo a darte esta Doctrina, esta
sabiduría para que vosotros entren a esta mansión divina y puedan realizar como SERES lo que
tienen que hacer para la salvación de sí mismos. Porque la salvación consiste en cambiarlo todo, en
transformarlo todo, ahí se encuentra el paraíso, dentro de ti está el paraíso, está el reino, porque es
donde estáis vosotros, vosotros estáis en un reino divino, lo tienes, pero no te crees y esa es la
diferencia en vosotros que estando en el reino no se creen, porque el reino es poder y es el poder, es
la fuerza, eres tú mismo que haces y deshaces, que formas y transformas, son vosotros mismos. ¿No
está el reino con vosotros? ¿No es ese es el paraíso? ¿No es poder hacer las cosas conscientemente?
Eso es el paraíso.

Cuántas veces os he dicho, no busquen nada por fuera, afuera no encontrarás más que de lo mismo
de vosotros, oscuridad, tinieblas. Todo lo contrario solo encontrarán aquí en tu mundo tierra,
porque esa es tu creación, así has creado tus entornos. Usa la muerte, usa la vida, dale uso para que
así tengas esa satisfacción que debes sentirla en el centro porque eres el SER, y ahí adentro es donde
debes sentirlo en lo más profundo en tu alma, o sea en tus sentimientos. Si vosotros se dispusieran a
darle muerte al pasado, entonces estaría viviendo otro deseo con vosotros, esto sería la vida, sería
reconfortante. Pero, os te digo, para que lleguen hasta aquí tendrás que reconocerte que eres un
SER, eres el SER ÚNICO en tu vida, eres el SER ÚNICO que has hecho todo en tus entornos, y que
nadie más ha hecho nada para ti, todo lo has hecho a ti mismo.

Hermanos, hermanos míos, pues este es el momento adecuado, este es el momento de la señal más
profunda en vosotros mismos, solo falta que lo reconozcas, solo falta que lo vivas. Si la vida de
vosotros es tan solo un darse cuenta y ya pasó, dense cuenta cómo estás viviendo, cada uno de
vosotros dense cuenta cómo estás haciendo tu vida, dense cuenta vosotros cómo eres y ya verás, ya
te verás cómo estás, cómo has obrado en tu vida, ya verás qué es, con quién estás. Y no me refiero
al mundo material, me refiero al mundo de lo invisible que está ahí en tu conciencia, en tu
pensamiento, en tu alma y es todas las formas equivocadas en las que siempre os te encuentro,
porque así Yo les encuentro, así Yo estoy contigo y por eso es que Yo os digo esto, porque somos
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hermanos y Yo el Cristo, jamás me he ido de esta tierra, me he ido de vosotros, no. Yo he estado de
principio de vosotros a fin de vosotros y les he venido buscando de tiempo en tiempos y no me has
prestado tus oídos y no me has buscado conocer, ni te has acatado a la Ley Divina del Padre.

Vosotros obedeces a hombres, digo esto cuando vosotros sigues las órdenes del que os te representa
aquí en la tierra, como Gobierno, Presidente, Papa y todo el que así te gobierne y no te sales de ahí.
Pues por eso os te digo, sigues a hombres, no a Mí. Porque Yo, Yo te he dicho, te dije y te digo, si
tuvieras la fe como el tamaño de una mostaza qué no harías, hermanos míos, qué no harías para ser
auténticos, para ser absolutos, para ser hijos del Padre Poder. Porque vives obstinado en hacer lo
que aquél te dice, si, pues vosotros han y están y van a seguir siendo manipulados, van a seguir
siendo manipulados como títeres en las manos del titiritero, vosotros vas a seguir porque no te
vences a ti mismo, porque no te has observado a ti mismo, porque no te crees a ti mismo, porque
no crees que eres libre. Seguirás yugado como has vendo yugado ante esta vida, ante este mundo,
ante el hombre.

A Mí no me crees, no me crees porque os te dije, si tuvieras la fe como el tamaño de un granito de
mostaza, dijeras a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría, os te he dicho. Y vosotros lo ves
fantasía, lo crees fantasía, lo ves tan lejos de ti que te es imposible. Si vosotros me siguieres harías lo
que Yo os he hecho para ti, individual, libre, libre como el viento, pero no me crees, no crees que tú
puedes hacer todo y no necesitas de nada aquí sobre la tierra, de nadie, si de ti sale todo, tú eres el
poder, tu eres la gracia divina del Padre, mi Padre te ha mandado a la tierra para disfrutarte a ti
mismo, para ser de esta tierra un paraíso divino, magnifico, pero vosotros has dejado la batuta al
hombre, a un hombre, después que vosotros le dieron el permiso se adueño de la tierra y de
vosotros, hasta este tiempo vosotros no has despertado.

Hermanos, amados y Yo en cada tiempo vengo a despertar a los hombres, vengo a despertar a las
criaturas de donde están y Yo a eso vine hace un poco más de dos mil años y era necesario venir,
implantar un camino nuevo para vosotros, pero pocos lo han andado y vosotros no lo has andado
todavía, porque será conocido cuando estés aquí dentro conmigo porque harás las cosas y serás
ajeno a tu Gobierno, a todo lo demás y les enseñarás que vosotros eres el poder y que todos son,
nada más que hay que despertar, hay que despertar de donde estás dormido y empezar a ejecutar
esta gracia divina del Padre, me refiero a ti, hermanos míos, esa gracia divina de Vosotros Padre,
porque entre tú y el Padre no hay diferencias, tú eres el Padre y el Padre eres tú, por no decir el
Padre está contigo.

Pero tomen conciencia de esta verdad y búsquenla, busquen someterse y someterse, porque os he
dicho también, no se puede seguir a dos amos a la vez, o sea es importante tu propio sacrificio, que
observes bien tus dos caminos que has tenido dentro de ti, que es el mal y el bien y que a uno
tendrás que aborrecer. Vosotros insospechadamente me has aborrecido a Mí, ha pasado
insospechadamente en tu mentecita y en tu alma y me has aborrecido a Mí y has acatado órdenes de
lo negativo y estás con ello. ¿Por qué digo que estás? Porque odias, recriminas, maldices, porque
haces todo lo contrario porque eres presa del sufrimiento, eres presa del no saber, eres presa de la
confusión. Es por eso que os te digo vosotros me han aborrecido a Mí porque Yo Soy la luz, Soy la
luz que viene a iluminar a tu alma, a tu mente, a tú SER, tú el SER que estás en este cuerpecito vengo
a iluminarte y no me has querido y no me has aceptado en tu corazón, porque esto, cuando me
aceptes, lo sabrán tus hermanos y se conocerán unos a otros.

¿Quién de vosotros se ha sacrificado? ¿Quién de vosotros has presentado el amor, has presentado la
paz en tu corazón, has presentado la bondad en tu corazón? ¿Quién de vosotros se muestra así? Pues
cada quien vive su prepotencia y hace casas ahí y mora ahí y lo vive y lo hace, porque menosprecias
a otros, porque no ves como hermanos a los demás. ¿Y eso es estar conmigo, hermanos? ¿No ves
que eso es lo contrario a Mí? ¿No ves que eso es lo contrario a Mí? ¿No ves que eso te hace la
lejanía hacia Mí? ¿No es que por eso me ves lejos, Yo estando en tu corazón? ¿No ese camino es el
que andas? ¿O vosotros me dirás que no? ¿Quién puede decirme que no? Pero no vengo Yo a
juzgarles, solo vengo a que vosotros te des cuenta, caigas en cuenta dónde te encuentras y te des
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cuenta que tu forma, aunque digas muchas veces estoy con Dios, no estás, solo a eso vengo a
orientarte, a hacerte recordar de ti mismo cómo te has perdido, cómo te habéis perdido ante Mí,
hermanos amados.

Pero hoy, este instante, este momento abrázalo, siéntelo en tu corazón y siente que así estás, quieres
usar a la muerte, porque quieres que cambien tus hijos que son tus creaciones de ti mismo, que son
el odio, la avaricia, la envidia, la codicia, la ambición, el adulterio, que es todo esto. Que vosotros
vas a matar, o sea, vas a cambiarlo, vas hacerlo diferente porque ya estás hastiado de aquello,
porque es necesario que te surja el hastiamiento por algo, porque es la parte del cambio; si no te
sientes hastiado, seguirás allí porque sientes que es lo mejor para ti y lo vivirás. Solo dense cuenta
dónde andas, dónde estás, qué es lo que estás haciendo, en qué estado metal te encuentras. ¿No
siento tu prepotencia, pues?, ¿no siento todo? Pero debes soltarlo y debes ponerlo como una
ofrenda ante el altar divino, ante esta mesa divina y dejarlo allí para que seas ayudado a transformar
todo lo tuyo, todo lo adverso y seas sumiso. Solo siendo sumisos, obedientes, humildes podrás sentir
y podrás ver, podrás oír en dónde estás sentado.

Porque vengo a que os se entiendan, se entiendan bien, porque esto es el principio de algo hermoso;
el que va al mal, es el principio de algo tenebroso en su vida. A vosotros les digo, presenten pues
vuestra humildad porque vosotros no eres humilde; porque vosotros, aunque están aquí, no son. Es
necesario ser humilde para que acates la Palabra, la Ley del Padre-Madre-Dios. Porque vosotros son
como agua en estanque que es necesario que Yo la haga correr, la haga girar. Porque vosotros son
piedras también y es necesario romperlas para que cambien, para que se vea que es mayor que una
piedra. Así vosotros también, es necesario que como las zorras se le es sacada de su guarida, Yo
también venga a vosotros a sacarles de su nido donde están y que no quieren salir. Pero Yo vengo a
ti, porque quiero que os se conviertan como las águilas que vuelan en lo más alto y cazan su presa
con facilidad, es así como os quiero verte comiéndote, transformando a todo lo negativo que son
como serpientes en tu vida.

Pero vuelve, vuelve aquí, preséntame, ya me has presentado tu arrogancia, tu prepotencia, tu
desamor, me has presentado tu enfermedad, tu egoísmo, tu ambición. Ahora muéstrame el lado
positivo, el amor, la paz, la dulzura, la belleza, el poder, muéstrame eso, un darte cuenta y hazlo.
Porque vosotros aunque parecen estar juntos, no lo están; aunque parece un nido de amor, es un
nido de víboras; vosotros aunque parece que es una iglesia, un templo, es todo, es todo aquello de
mercaderes. Y no me refiero a este templo, me refiero a tu mentecita, a tu alma y a tu mente que es
donde están titilando todas las cosas a la vez, pero más aparece lo oscuro en tu vida. Porque
vosotros quieres que el amor te ame, pero no le has brindado tu corazón; quieres que salga el amor
de tu alma, pero no le has brindado, no te has brindado, no lo has hecho; porque quieres que se
calmen las enfermedades en tu vida, pero vosotros estás ahí, vosotros no haces nada para aniquilar a
cada uno de los pensamientos erróneos que guardas en tu mentecita.

Entiéndete, porque es para ti, este entendimiento es para ti, es para que os te entiendas cómo estás,
cómo estás trabajando en esta vida terrenal, en qué posiciones estás. Cuando estén conmigo,
hermanos, será conocido, será conocido porque vosotros serás amor, serás paz, serás bendición,
serás sanidad y has matado a todo lo inservible, a ese lado negativo donde vos se encuentran hoy.
Hermanos, Yo solo vengo a llamarles la atención, no Soy juez, solo Soy tu amigo, solo Soy tu amigo
que anda, que estoy en un paraíso, mi paraíso es rico, es hermoso, es sublime, es eternidad. Porque
no es una casa, ni un cuerpo como el de vosotros, es total y allí vosotros también es tu casa, pero
esta casa no se consigue comprándola, no hay dinero que la compre, no hay nada que la convenza
más que tu amor, tu bondad, más que saber que tú eres el todo.

Pues que esperas, qué esperas vosotros para estar conmigo, no se tarden. ¿Por qué haces tan largo la
venida otra vez de vuelta? ¿Por qué lo haces tan largo si es ahora mismo? Solo basta que tu alma y
tu pensamiento y tu conciencia, tu mente quiera, y cuando quieres ya estás. ¿No así me dijo Dimas
en aquel tiempo? Aquel hombre que estaba también crucificado, cuando me vio crucificado allí, él
sabía quién era Yo. Y me dice: “Señor, cuando estés en tu reino acuérdate de mí”. Y os Yo le
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respondí: “Ya estás”. Porque él con su corazón ya estaba, porque se había redimido, se había
arrepentido y estaba ya listo a otra búsqueda más allá. También a vosotros les digo esto, para que
sepas que todo aquél que busca, quiere, ya está. Porque este va a recibir tantas cosas en su vida que
será dichoso, feliz, será diferente y se distinguirá entre todos, porque solo el amor lo mueve y así lo
verán todos como el amor. Y vosotros, mis bien amados, volviendo a vosotros que estás aquí en
esta tierra, que estás hoy, que estás en un cuerpo y has andado y estás andando y estás aquí, es
necesario que te conozcas, te conozcas para que puedas reconocer lo demás, es necesario que te
perdones para que puedas perdonar a los demás que son tus hermanos, es necesario que te ames
sabiendo que eres el Creador, para que ames a tu hermano sabiendo que es el Creador también.
Ámalos a todos aunque ellos no se amen a sí mismos, porque ellos pagan por sus causas y vosotros
también por las tuyas. Mis bien amados, pero hagan esto que sea en memoria del Dios Creador, del
Dios Eterno, del Dios Sublime.

Yo te hago un llamado una vez más, de tantos llamados que Yo os te he hecho. Porque de cierto les
digo, no son nuevos, si Yo te conozco desde hace miles de años. Porque la vida no es como la dice
el libro, el libro sagrado para ti, que desde hace cuatro mil años comenzó la existencia del vivir,
comenzaste tú, no, mis bien amados. Si mis hermanos, los escribientes, tienen perdida la otra fase, la
primera desde dónde venís existiendo, venís transitando hasta este momento, sí, mis bien amados.
Desde hace cuatro mil años, hay otros cuatro mil años atrás y otros cuatro más atrás y hay miles de
vidas. Solo es que el hombre se ha perdido y perdido está, así como vosotros también, vosotros
también estás perdido porque no tienes un fundamento, vosotros no te conoces, no sabes desde
cuándo vienes, no sabes de qué raza eres.

Mis bien amados, en verdad les digo, solo sé humilde, solo pídeme más y Yo te daré más, porque es
eterno, esto es eterno. Bien os dije en aquellos tiempos: “Todo pasará, menos mi palabra”. Y hasta
hoy mi palabra es vida, es vida porque no ha muerto, si hablamos de un poquito más de dos mil
años. ¿O acaso ha muerto? ¿Acaso lo que os te dije en aquellos tiempos no es hoy lo mismo? ¿Acaso
me reclamarás lo que os te digo, hermanos? ¿Me reclamarás porque os te digo que eres como
campanas? ¿Me reclamarás porque os te digo que no me sigues? ¿Aún me reclamarás cuando te digo
que eres como zorras en su guarida? ¿Me reclamarás porque te digo que eres como tumbas, como
tumbas blancas por fuera, pero llenas de podredumbre por dentro? ¿Acaso esa no es mi palabra,
pues? ¿Acaso no vive por siempre y vivirá por siempre?

Porque vosotros, ¿cuándo te redimirás?, ¿cuándo veré la redención? Y esto será conocido, porque las
aguas tomarán su color autentico, no habrá agua turbia y los mares no tendrán olas grandes y las
plantas darán su fruto y toda ave rapaz que existe en tu tierra ya no será así, lo más conocido como
la víbora no te picará jamás, porque los leones podrás abrazarlos y tenerlos en vuestras casas, y esto
lo verás. Mirad, Yo os te digo, en cuerpo vosotros no lo verás, pero lo mirarás en espíritu y verdad.
Lo has de saber desde hoy mismo, que las plantas darán su fruto y todo volverá a su normalidad.
Pero esto será conocido, porque cuando esto pase es porque el hombre, es porque vosotros te has
redimido, es porque vosotros estarás haciendo todo lo que os te digo. ¿O esperas vosotros que estás
aquí, como creen tus hermanos que el Padre Dios el que está arriba es el que lo hará? ¿No eres
vosotros los humanos los que han hecho todo esto así? ¿No eres vosotros los que has sembrado, que
has convertido los plantíos en todo como lo ves? ¿No son vosotros los que lo han hecho todo, pues?
Pues eres vosotros y por eso os digo será conocido, porque esto será tu postrer día, porque esto que
os te digo son los efectos del Espíritu Santo, del Espíritu Consolador de vosotros mismos cuando te
redimes y cuando entras, cuando os te das cuenta que eres el Creador y que lo has hecho todo,
cuando admites todo, entonces todo esto fluye diferente. Si vosotros creyeras dese hoy mismo,
desde este momento para vos sería cambiado todo, desde este instante, os te digo.

Amados hermanos, en verdad os les digo, te he venido a buscar siempre, he venido siempre tras de
ti y te he hablado al oído y te detenido en todas tus cosas negativas, pero vosotros me has retirado
de tu presencia porque así has querido hacer lo otro, lo contrario a Mí. ¿Cuántas veces, pero todas
las veces he estado contigo? He estado contigo y vosotros te has engañado, haces como tus
hermanos con la imagen del Cristo que la tapan y dicen: Ya la tapé, ya lo guarde, ya no me verá
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más todo lo que yo haga. Hermanos, hay quien se esconde en la palabra y dice: Porque ando en la
palabra no sabrán quien soy. Vosotros mismos, mis bien amados, eres así. Pero, como os te he dicho
y te digo, no vengo a juzgarles, solo deseo que os te des cuenta de ti mismo, solo deseo que caigas
en tu cuenta de todo lo que habéis hecho y solo deseo que sepas que Yo siempre he estado contigo,
que jamás me he ido de tu lado. Eres tú el que te has movido, eres tú el que así te has marchado,
porque vas en busca de algo que no existe, porque vosotros así están, hermanos, caminas y caminas
en este mundo buscando algo, algo y no existe, no hay, porque todo surge de ti. Surge de ti la
enfermedad más grande hasta la enfermedad más pequeña, surge de ti la pobreza más grande y más
pequeña, y así enuméralas tú en tu mente, enuméralas, pero vos eres el Creador.

Hermanos bien amados, como de esto más les pudiera Yo hablar, más cosas pudiera Yo decirles en
este momento, pero Yo mismo, es una Ley, Yo he dicho: “El niño de pecho solo alcanza a digerir la
leche materna, más la comida sazonada es para los adultos”. Lo que os quiero decir es que, ¿qué
caso tendría Yo hablarles de las maravillas que hay, si tan solo una frase se quedaría en tu mente? Es
de más, vosotros así lo habéis hecho a procesos y a procesos les doy, si rompieras esas reglas en ti,
para ti no iba a ser el proceso, iba a ser ¡YA! hermanos amados. Pero por mientras estaré como vos
quieres.

Y por lo tanto este es mi mensaje para vosotros, continúen, pero continúen, mis bien amados,
continúen unidos, pero unidos, unidos. Porque a esta unión que vosotros le has llamado porque se
ven juntos, esto no es unión, porque cada quien se esconde de sí mismo, porque cada quien se
quiere ver sus defectos a sí mismo o unos con otros. Y con esta posición mental no llegarán a nada.
Hermanos, dejen que les llegue mi luz a vosotros, dejen que mi amor les envuelva, dejen que mi paz
les envuelva, dejen que esa ternura que Yo Soy les envuelva, pero abre tu corazón porque vosotros
eres piedra, eres roca. Os vosotros sabéis que así le mencioné a mi amado Pedro, piedra, roca,
porque era tan duro aceptar la verdad, pero se doblegó al final. Así vosotros también eres, pero
mantén viva la llama divina, para que esa llama divina queme lo que vosotros deseas quemar. Si
vosotros estuvieras conmigo no te faltaría nada, no estarías sufriendo, no estarías llorando por nada,
si vosotros estuvieras conmigo no carecerías de nada, porque tomas las leyes de hombres y estás
cumpliéndolas, porque el hombre te dice: “Solo trabajando puedes hacer las cosas y merecer las
cosas”. Y solo así alcanzarás ese reino y Yo os te digo, ¿no ves las aves del campo, no hilan, ni
trabajan y cómo viven?

Hermanos amados, más vosotros tienes mente, alma y eres un SER modificado, modificado, os te
digo, porque tienes dos brazos, tienes todo para comunicarte y eres el SER PODEROSO para hacer,
para solo decretar, solo tienes que saber que las cosas no nacen allá, ni están allá, salen de tu
corazón. Si, os te digo, de vosotros ha salido todo lo que ves, todo lo que sientes, ves, palpas,
hueles, oyes, todo esto, tus entornos han salido de ti. Por lo tanto, pero vosotros en un mundo de
ignorancia se habéis dispersado entre sí, entre tú y el amor, entre el amor y tú se han dispersado y el
amor no te encuentra porque piensas que no está y tu no encuentras el amor porque piensas que no
vive. Y así todas las cosas, el sufrimiento vive porque vos lo haces vivir, solo transfórmalo y verás
que es diferente, pero es necesario que vosotros seas la humildad, sin la humildad no eres nadie, no
serás nada, eres lo que eres, la humildad te hará ver otras cosas diferentes a las que has visto. Sean
humildes, pues, preséntalo, no temas, preséntenlo, deben aceptarse a sí mismos que has andado en
el mundo inferior, has andado en los mundos de destrucción, pero desde ahorita cree que estás
entrando en el mundo de construcción, al mundo de belleza, créelo y envuélvete en él.

Has estado, has vivido en la prepotencia, solo cree que ya no eres y ahí surge como por arte de
magia la humildad y estás en ella. Pero háganlo, háganlo, porque es imposible constatar lo que Yo
os te digo sin vivirlo. ¿Cómo sabrá la enfermedad que existe un Dios, un Creador? Pues
cambiándola. ¿Cómo sabrá que el odio, que allí está el amor? Pues cambiándolo, evolucionándolo
aquello, sabrán aquellas cosas que existe un hacedor, eres vosotros mismos. Hermanos amados,
benditos sean vosotros, son benditos, aunque sé que mi palabra no perdurará tanto tiempo hoy en
tu conciencia, pero Yo te la he dado, Yo te la he brindado para que cuando llegue el momento
aparecerá otra vez, en momentos de aflicciones estará, porque eso Soy Yo y estaré contigo en todo,



VOSOTROS OBEDECES A HOMBRES, DIGO ESTO CUANDO SIGUES LAS ÓRDENES DEL QUE OS TE REPRESENTA AQUÍ EN LA TIERRA.

Página 6 de 7

como he estado. Porque Yo les digo otra vez, si Yo les he venido siguiendo desde hace dos mil,
cuatro mil, cinco mil, ocho mil, diez mil, quince mil, veinte mil años. Si Yo he venido
persiguiéndoles, amados, porque en cada tiempo ha sido como este tiempo, este tiempo que están
viviendo ya pasó, este tiempo ya lo viviste una vez y vosotros no se acuerdan, este tiempo ya pasó y
lo que vivirás también ya pasó, pero no te acuerdas, porque has visto tantas cosas que han pasado
en tu tierra y verás más cosas que pasarán. Pero, sépanlo bien, no es Dios, un Dios alto, no es Dios,
no es un Demonio afuera que les manda eso, eres tú mismo quien has mandado esto. Sepan bien
que eres tú mismo quien haces esto, quien has hecho uso de la muerte y del nacimiento, pero en
contra de tu propia verdad, en contra de ser tu felicidad, la autentica felicidad. Todo está atravesado
en tu mente, todo.

Vosotros solo has permanecido en la tibieza, has entrado en la tibieza solamente, porque lo tibio no
es frio ni es caliente, ¿ya lo sabéis, verdad? Y pues vosotros no eres, no te distingues en lo frio, ni te
distingues en lo caliente, eres tibio y lo tibio no te deja hacer nada, no conoces ni lo frio ni lo
caliente, vosotros no conoces ni lo bueno ni lo malo, no sabes dónde estás y Yo a eso he venido en
todos los tiempos a buscarles. Mis bien amados, grato fuera para Mí vivir día y noche contigo,
platicando, conversando de una y de otra cosa y de más cosas de tu vida y hacerles recordar y más
recordar, que vosotros lo deseabas, pero eso incluye mucho sacrificio del presente, porque para estar
conmigo necesitarías dejar todo lo que haces, pero todo, para estar conmigo y recibir toda esta
Doctrina que tanta falta les hace, pero no están dispuestos, hermanos, pero no están dispuestos y ni
Yo te someto, solo cuando vos quieras. Aunque no estén en conglomerados aquí, pero
interiormente llámame, llámame, allí donde estés, en tu trabajo, en tu hogar, en las fechorías donde
vosotros las haces, llámame, no te apenéis, solo llámame y Yo os te ayudaré arrepentirte como
siempre lo he hecho en muchas ocasiones; porque en muchas ocasiones lo he hecho contigo, aunque
vosotros no sepáis por qué te arrepentiste, por qué no hicisteis aquello, aunque no sepáis de dónde
vino eso, Yo os te digo aquí, que Yo he estado contigo. Porque vosotros quieres guardar secretos
conmigo y no es conmigo, hermanos, es contigo mismo y soltarlo conmigo porque Yo Soy tu amigo,
Soy tu hermano, Soy la luz, Yo solo deseo la luz para ti.

Benditos sean todos, a vosotros dejo luz, dejo verdad, a vosotros les envuelvo en este manto
dorado, solo vivan. ¿Cuándo sabrán, pues, que estoy contigo? Hasta hoy mismo les puedo descartar
que Yo no he estado contigo, hasta hoy mismo lo han hecho la incredulidad. Pero Yo os les digo a
vosotros, mis bien amados, apresúrense a estar conmigo y hagamos las cosas juntos, déjenme que Yo
haga las cosas con vosotros, para que cuando venga tu hermano y te diga lo contrario, no es
necesario que abras tu boca, los hecho hablarán por ti. Hermanos, así les digo Yo a vosotros. Yo por
este instrumento, por esta mente, esta alma, este cuerpo, Yo así les he dejado este manjar, esta agua
viva, este pan sin levadura, este pan que no leva Yo se los dejo a vosotros para que lo comas, lo
comas, en verdad, lo sientas en tu corazón y te dispongas hacer una nueva criatura en tu vida. Pues,
benditos sean, y como siempre, para siempre, para siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.
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De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


